

3. Beitrag der Schreibwerkstatt 2019:

„Morgens ging es früh schon los,
um 6:47 Uhr im Bus,
Beginnen, tu ich mit Toast und Brot,
Ach, was bin ich für ´ne dumme Nuss.
Die Patienten muss ich wecken,
ob sie wach sind, muss ich checken.
Dann geht´s ans Waschen und Machen,
ich muss sie anziehen und mit ihnen lachen.
Dumme Witze kann er gut,
der liebe und nette Herr Muht.
Ein Highlight des Tages,
das ist ganz einfach ohne Frage,
jeden Morgen aufzusteh´n,
mit den Patienten nach drauen geh´n.
Sich unterhalten und zu bldeln,
zu helfen, niemals zu pbeln.
Freinander da sein, ist der Kern,
Um zu leben, voller Freude,
Ja, ich mag es wirklich gern,
Zu leben und zu helfen,
denn die Patienten aus Kork sind meine Freunde.“
(Carina Knppel, A11a)